

36 CALLES MÁS TENDRÁN ILUMINACIÓN LED

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Miércoles, 02 de Noviembre de 2016 15:46



36 calles más de nuestra localidad tendrán también iluminación LED, así lo daba a conocer esta mañana el Concejal de Urbanismo e Infraestructuras del Ayuntamiento de Villafranca, Joaquín Rodríguez, quien nos contaba que ello será posible gracias a la subvención europea concedida al Ayuntamiento a través de la Agencia Extremeña de la Energía, de un importe de 280.000 euros, que se vienen a sumar a los 400.000 euros de fondos propios invertidos el año pasado en el mismo fin, lo que permitirá que el 70% de la localidad tenga este tipo de iluminación, que supone un ahorro muy importante.

La subvención ya ha llegado y ya se ha publicado en el perfil del contratante de la Agencia de la Energía y en el Diario Oficial de la Unión Europea, y cuando acabe el plazo de presentación de propuestas y una empresa sea la adjudicataria, se comenzará inmediatamente la sustitución de luces.

Como ya ocurriera en 2015, en unas calles se sustituirán las farolas, en otras dónde la iluminación sea peor se elevarán para que haya más luz, y en algunas calles en las que se han cambiado las farolas hace poco y no son efectivas, volverán a cambiarse. Así mismo, hay zonas en la barriada del Pilar que serán sustituidas por sistema de luces abiertas como ya se ha hecho en alguna zona de las Pasarelas.

Las calles seleccionadas pertenecen sobre todo a las barriadas de la Coronada y del Pilar, y el 30% restante de zonas de la localidad que no tendrán aún esta iluminación, son sobre todo zonas de reciente construcción, el Polígono Industrial y las Carreteras de Palomas y de Ribera, cuya remodelación está ya en proyección por parte de la Junta de Extremadura.

Cada luz nueva supone un ahorro del 70% en esa bombilla, aunque la factura global de la localidad no disminuye en este porcentaje, ya que un 30% de la población aún no tendrán cambiadas las luminarias a iluminación LED.

EL APAGÓN DE LAS DOS ÚLTIMAS NOCHES HA SIDO DEBIDO A UN ERROR EN LA TELEGESTIÓN POR EL CAMBIO DE HORA

36 CALLES MÁS TENDRÁN ILUMINACIÓN LED

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Miércoles, 02 de Noviembre de 2016 15:46

Joaquín Rodríguez explicaba también lo sucedido durante las dos últimas noches, en las que algunas calles de la localidad estuvieron a oscuras. El motivo ha sido una avería que se ha producido por el cambio de hora, ya que las lámparas de las calles se encienden y apagan a través de una telegestión que controla la empresa Gamma Solucion “que se ha descontrolado con el cambio de hora y se les ha contraprogramado”.

El Ayuntamiento ha puesto rápidamente a sus operarios a trabajar para solucionar el problema, y esperan que esta noche esté completamente solucionado.